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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      04.09.2017 

Ortsteilvertretung Ostseeviertel 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel  

am Montag, 4. September 2017, 

"White House", Kooser Weg 1 

 

 

 

 Beginn:  18:00 Uhr 

 Ende:       19:35 Uhr 

 

 

 Mitglieder 

 

Frau  Heike Kagel  

Frau  Karola Lüptow  

Herr  Rudi Duschek  

Herr  Jürgen Liedtke  

Herr  Franz Eske  

Herr  Jens Fügmann  

Herr  Jan Gloger           entschuldigt 

Herr  Klaus Leupold    entschuldigt 

  

  

  

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 29.05.2017 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 6.1. 

Beschluss zum Ausbau des Trelleborger Weges sowie zur Abschnittsbildung, Kos-

tenspaltung und Klassifizierung für die Abrechnung der Straßenbaumaßnahme 

nach der Straßenbaubeitragssatzung   

Dez.  II,  Amt 60 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 
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TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Herr Liedtke eröffnete um 18.00 Uhr die  OTV-Sitzung. 

Er begrüßte alle anwesenden Bürgerinnen und Bürger zur OTV-Sitzung. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde mit einer Änderung (Aufnahme Pkt. 6.2) einstimmig beschlos-

sen. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 29.05.2017 

Die Protokolle wurde einstimmig bestätigt. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Herr Mehl (Eigentümergemeinschaft Stettiner Straße) sprach zur Kostenbeteiligung der 

Anlieger beim Straßenausbau Trelleborger Weg; trotz Städtebaufördermittel. Die Verfah-

rensweise der Umlage der Kosten wird beanstandet (siehe Eingabe vom 07.08.2017 an 

den OB Dr. Fassbinder). 

 

Frau Thurow (CDF-Schule) informierte die Bürger zum Stand der Baumaßnahmen  "Turn-

halle" und über das neu installierte Heizungssystem der CDF-Schule.   

 

Herr Rose informierte über ein bevorstehendes Gespräch mit dem OB, Dr. Fassbinder, zur 

Problematik "Parkmöglichkeiten" im Bereich Helsinki-Ring! 

 

Es sollte im Durchgangsbereich Stadtpark/Sporthalle/Weg zum Rodelberg eine Bank 

aufgestellt werden (HW: Herr Dr. Hartmann). 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

keine 

 

 

TOP 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Beschluss zum Ausbau des Trelleborger Weges sowie zur Abschnittsbildung, 

Kostenspaltung und Klassifizierung für die Abrechnung der Straßenbaumaß-

nahme nach der Straßenbaubeitragssatzung   

Frau Delatowski (Dez. II, Amt 60) brachte die Beschlussvorlage ein und gab auf Nachfra-

gen qualifizierte und sachlich korrekte Antworten und Hinweise. 

 

Die rechtliche Bewertung dieser Maßnahme wurde nicht von allen Bürgern getra-

gen/angenommen. 
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Abstimmungsergebnis: 6 Stimmen-Enthaltungen 

 

Es wird ein Gespräch mit dem OB, Herrn Dr. Fassbinder, (oder Frau von Busse) mit allen 

am Prozess Beteiligten vorbereitet/durchgeführt (noch vor der BA-Sitzung am 

12.09.2017)! 

 

 

TOP 6.2. Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretungen in der Universitäts- und Hanse-

stadt Greifswald 

Herr Liedtke brachte die Vorlage ein. 

Zum Sachverhalt erfolgte eine kurze Diskussion. 

 

Die Beschlussvorlage wird von allen OTV-Mitgliedern positiv gesehen/bewertet. 

 

Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen 

 

Es liegen zur Zeit drei Anträge auf Förderung bzw. Unterstützung in der OTV vor. 

 

Anträge können bis zum 30.09.2017 gestellt werden! 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

keine 

 

 

TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

 

 Im Stadtpark werden zurzeit Baumpflegemaßnahmen durchgeführt. 

 

 Die Baumaßnahmen an der Wolgaster Straße sind weiter in Arbeit. 

 

 Nochmals wurde auf die weiteren Baumaßnahmen hingewiesen, die in Vorberei-

tung sind (24.04.2017 OTV-Sitzung):  

 

 Für das OSV sind weitere Baumaßnahmen in Planung/Vorbereitung (Straßen)   

o Gedser Ring, 

o Talliner Straße und  

o Trelleborger Weg 

 

 Die Anmerkungen/Hinweise (Reinigung des kleinen Teiches OSV (Ryck), Aufstellen 

eines Papierkorbes im Bereich) die von Frau Kagel und Herrn Harbauer mehrfach ge-

äußert wurden, sind der Verwaltung bekannt und müssen einer Lösung zugeführt 

(Protokolle liegen dafür vor) werden. 
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TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

Es sollte geprüft werden, ob an der Wolgaster Straße einige Bänke aufgestellt werden 

könnten! 

 

Des Weiteren sollte im Bereich des Teiches "Ryckseite" eine Bank aufgestellt werden 

(HW: Frau Kagel). 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

Die Sitzung der OTV Ostseeviertel wurde um 19.35 Uhr beendet. 

 

 

gez. 

 

Jürgen Liedtke  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


